

Nomination de Philippe Imbert en tant que nouveau Directeur Général de l'association Alynea Samu - Social 69

Philippe Imbert, nouveau directeur général de l'association Alynea Samu - Social 69 a pris ses fonctions le 3 septembre 2024.

Depuis 20 ans, Philippe Imbert est un acteur socialement engagé sur le territoire lyonnais.

D'abord en tant que Président du PIMMS Médiation qui facilite l'accès aux droits et aux services publics. Il a ensuite co-fondé le CentSept, une association qui développe des projets à impact social en faisant coopérer tous les acteurs économiques. Plus récemment, il avait rejoint la régie publique Eau du Grand Lyon où il a créé le service « Eau pour tous » et piloté la nouvelle tarification sociale et environnementale de l'eau potable. Ingénieur Polytech'Lille, Philippe Imbert a travaillé aussi pour Veolia dans les services à l'environnement.

Philippe Imbert s'inscrit dans la continuité de son prédécesseur, Pascal Isoard-Thomas avec la volonté de renforcer l'action d'Alynea - Samu Social 69 dans la lutte contre le sans-abrisme sur le territoire rhodanien. Son objectif est d'intensifier les solutions durables en créant des partenariats solides afin de répondre au plus près des besoins des personnes en situation de grande précarité.

"Plus que jamais il est nécessaire de s'engager pour soutenir et accompagner les personnes en situation de précarité à retrouver leur place dans notre société. Je suis ravi de rejoindre Alynea - Samu Social 69 pour cette mission essentielle au service de l'intérêt général."

Forte de ses 50 ans d'expérience, Alynea - Samu Social 69 dénonce le sans-abrisme comme une violation manifeste des droits fondamentaux.

L'association accompagne 9000 personnes chaque année, héberge plus de 1000 personnes chaque jour et accompagne vers l'emploi près de 2000 personnes par an. Grâce à une approche pluridisciplinaire (Samu Social, hébergement, logement, formation, insertion professionnelle, coordination médicale et psychologique, accès à la culture et aux loisirs, etc.) elle propose un accompagnement individualisé. Au quotidien, ce sont 220 salariés et 80 bénévoles qui œuvrent pour favoriser l'autonomie et l'inclusion des personnes en situation de vulnérabilité.

Philippe Imbert - Directeur Général Alynea - Samu Social 69

06 98 78 61 92 - p.imbert@alynea.org

CONTACTS PRESSE

Patricia Carrot - 07 85 81 80 59 - p.carrot@alynea.org

53 rue Dubois-Crancé - Oullins